

Actualité > Grand Sud > Haute-Garonne > Venerque

Publié le 31/05/2013 à 03:50, Mis à jour le 31/05/2013 à 09:11

Venerque. Vocal'hyse de retour de Prague



Vocal'hyse à Prague.

Ils en rêvaient, ils l'ont fait, ce concert dans l'église Saint Nicolas de Prague restera dans la mémoire des choristes comme l'aboutissement des 5 premières années de l'association vocal'hyse. Dans ce cadre majestueux, ce ne fut que du bonheur pour les chanteurs de vocal'hyse d'interpréter les 17 chants travaillés depuis des mois avec Lana Goussarenko. Si, chanter dans ce lieu, fut inoubliable, la visite touristique de la ville restera elle aussi gravée dans les mémoires. Visite parfaitement organisée par Pascale Deplanque. Tout a été prétexte pour la chorale de chanter tout au long du voyage et de porter haut les couleurs de Venerque.

La Dépêche du Midi

VENERQUE VIE LOCALE

A lire aussi

Contenus sponsorisés

Recommandé par

Sur la Dépêche

«Je viens de découvrir que ma mère était une championne»

Épidémie de grippe : l'autre état d'urgence

L'incroyable photo d'un renard pris dans la glace

Kapitales, la marque tarnaise prête à conquérir le monde

Cadavre semi-nu sous le train : morte de froid après un malaise

Le rugbyman Michel Cester meurt lors de la cérémonie en l'honneur de son oncle

Sur le Web